

Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Gemeinderatsfraktion Hemmingen

Herrn Bürgermeister
Thomas Schäfer
Rathaus Hemmingen

71282 Hemmingen



Hemmingen, den 27.07.2020

Gemeinderatsantrag:

Essensgeld, Monatspauschale bei der Kinderbetreuung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

um eine gerechtere Erhebung des Essensgelds im Bereich der Kinderbetreuung zu erhalten, stellt die SPD-Fraktion folgenden Antrag:

Der Hemminger Gemeinderat möge beschließen:

1. Der Gemeinderatsbeschluss Nr. 4b vom 7. Juli 2020 Nr. 102/2020 wird insoweit ergänzt, dass die Monatspauschale nur für die Teilnehmer angewandt wird, die regelmäßig an fünf Tagen am Essen teilnehmen.
2. Die Verwaltung wird gebeten, eine detaillierte Kalkulation der Essenskosten vorzulegen, bei der die Personalkosten nicht prozentual von der Summe aller Personalkosten, sondern dass die Kosten der direkt eingesetzten Hauswirtschaftskräfte berechnet und aufgliedert wird.

Fraktionsvorsitzender:

Wolfgang Stehmer
Am Bildstöckle 6
71282 Hemmingen

Tel.: 07150-41202
Fax: 07150-41281
Mobil: 0174-1950659

E-Mail:
Wolfgang.Stehmer
@outlook.com

Volksbank Ludwigsburg
BLZ 604 901 50
Kto.-Nr. 42 449 006





Begründung:

Der Gemeinderatsbeschluss vom Nr. 4 vom 7. Juli 2020 hat zu vielen kritischen Rückfragen und Verärgerung bei den betroffenen Familien geführt. Zum einen wird in der Sitzungsvorlage selbst noch von einer alternativen Anwendung der Monatspauschale gesprochen, zum anderen wird - im Gegensatz zum Hort – nicht unterschieden, ob die Kinder das Mittagessen täglich einnehmen, oder ob sie z.B. nur dreimal wöchentlich am Mittagessen teilnehmen (z.B. GT 3).

Wir halten eine Monatspauschale in Höhe von 65 Euro für Kinder, die in der Regel kein fünftägiges Angebot wahrnehmen, nicht gerecht und haben große Zweifel, dass diese Regelung mit dem Gleichheitssatz des Art. 3 Abs. 1 GG vereinbar ist. Die Regelung sollte daher geändert werden.

Auch wird von vielen Eltern bezweifelt, dass sich die in der Verwaltungsvorlage beschriebenen Personalkosten um das Doppelte gesteigert haben. Wir bitten daher um eine detaillierte Darstellung, wie die Kosten bei der Hauswirtschaft in den letzten Jahren gestiegen sind.

Mit freundlichen Grüßen



Wolfgang Stehmer